

Stv. Neukrantz erläutert den Antrag der CDU-Fraktion, die Möglichkeit zu prüfen, die Ampelanlagen innerhalb der Stadt Bergneustadt insgesamt oder zu einem Teil während der Nachtstunden abzuschalten.

Er weist darauf hin, dass das geringe nächtliche Verkehrsaufkommen auch beim Abschalten der Ampelanlagen nicht zu einer Gefährdung der Verkehrssicherheit führe und die Erfahrungen in anderen Städten zeige, dass das Ausschalten einen zügigen Verkehrsfluss ermögliche.

Darüber hinaus sei die Abschaltung auch aus ökologischen und finanziellen Gesichtspunkten sinnvoll.

Nach einer kurzen Erörterung beauftragt der Stadtrat die Verwaltung, die Möglichkeit zu prüfen, die Ampelanlagen insgesamt oder zu einem Teil während der Nachtstunden innerhalb der Stadt Bergneustadt abzuschalten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig